GEWALTFREIE KOMMUNIKATION NACH MARSHALL ROSENBERG

Einführung in die "Gewaltfreie Kommunikation" nach Marshall Rosenberg.

"Ich will verstehen, was du und ich brauchen, gut für mich selber sorgen und gleichzeitig Bedürfnisse anderer wahrnehmen können."



Vortrag mit Mag. Ingrid Hinterleitner

Kommunikationstrainerin im Gesundheitswesen

Donnerstag, 25. Jänner 2018

18:00 - 21:00 Uhr

Treffpunkt mensch&arbeit (Michaelerplatz 4a Steyr)

Eintritt frei!

Dieser Abend ist eine Kooperationsveranstaltung von den beiden Attac Regionalgruppen Steyr und Seitenstetten.

Informationen bei Ulrike Hammerl 0676/8776-3655 ulrike.hammerl@dioezese-linz.at

